SINODO EN CORDOBA

La Iglesia en la calle

Nos pareció una positiva colaboración para el Sínodo tomar al azar unas diez personas y hacerles las cinco preguntas del recuadro. Hoy ofrecemos a nuestos lectores sus respuestas, con la seguridad de que sabrán sacar jugosas conclusiones

CUESTIONARIO

- 1.- Es Ud. Católico? Asiste a algún culto religioso?
- 2. Sabe Ud. que la Iglesia Católica de Córdoba ha organizado un Sínodo?
- 3.- En caso afirmativo: sabe Ud. para qué?
- 4. Qué opina de la actuación de la Iglesia Católica de Córdoba?
- 5.— Qué espera de ella? Qué le pediría?

- 6 se declaran católicos- De estos 6, solo practican dos. 4 se declaran no católicos.
- 6 sabían que se hubiera convocado a un Sínodo. 4 no sabían nada.
- La mayoría de los que contestaron sí, tienen alguna idea imprecisa de lo que significa un Sínodo.

Jesús Eduardo Rocha- "Mormón" 28 años de edad- Empleado administrativo.



- 4- Como mi desvinculación con la Iglesia data de más de 12 años, no conozco pormenores de la actuación de la Iglesia Católica en Córdoba, sin embargo pueden apreciarse a nivel de grupos aislados, una acción permanente en pos del bienestar de sectores marginados o faltos de recursos. como así también de desvalidos o desprotegidos.
- 5- Como cristiano espero que la Iglesia brinde a los hermanos católicos una evangelización masiva, profunda y comprometida que cree una conversión, el deseo de crear un mundo mejor a través del cambio interior de cada uno y no solamente una Iglesia del día Domingo.

Marta Fernández - no católica -38 años - empleada.

4 - El haber sido parte de la Comunidad católica me da posibilidades de opinar, ya que creo existe un divorcio entre la Institución y sus fieles, debido a que la misma tiene entre sus componentes defensores de intereses ajenos a los de la Comunidad. Podemos decir sin temor a equivocarnos, que la defensa de esos intereses es lo que aleja cada vez más. Sabemos de la gran capacidad de maniobra de las autoridades eclesiásticas, pero la acumulación de estos alejamientos, trae rupturas.



5 - La Biblia nos dice: "porque no eres frío ni caliente, estoy a punto de vomitarte de mi boca". O se defiende al oprimido o se avuda a oprimirlo más. La Comunidad católica, necesita para esto verdaderos pastores.



Patricia Bardach- no católica - 30 años - empleada.

No estoy al tanto del trabajo de la Iglesia como cabeza, pero considero que en distintos lugares de la Provincia, en los barrios, hay sacerdotes y laicos comprometidos, consecuentes.

Que la gente consecuente lo siga siendo y exigiendo además a la "Cabeza" un compromiso con los oprimidos, con los que más necesitan de la ayuda, no solo espiritual, sino material.

Gloria del Valle Duarte - Iglesia Evangélica Pentecostal - 25 años - empleada.

- 4 Al estar conviviendo en una familia donde hay dos evangélicos y dos católicos, intercambiamos opiniones y reconozco que en los últimos tiempos se nota un cambio en cuento a la formación de grupos de jóvenes ya adultos dedicados a tareas como ayudar a los pobres, enfermos, retiros espirituales, grupos de oración, etc. y no limitarse únicamente a la enseñanza del catecismo. Por otra parte preparar Cristianos para servir al prójimo como a nosotros mismos y no solo a la Iglesia, pues es de ella donde debemos sacar los mejores ejemplos, fundamentalmente de quienes tienen a cargo enseñar la palabra de Dios.
- 5 Que se despoje de tantas pompas y lujos, porque Nuestro Señor nunca vivió en mansiones ni rodeado de vestimentas sofisticadas, por el contrario, debiera mirar más a su alrededor y ver cuántos no tienen que comer y cuántas necesidades de todo tipo hay en el mundo. Le pido que la Iglesia sea compañera del pueblo, un lugar donde se sienta en cada rincón la presencia de Dios, un Dios maravilloso que nos quiere a todos unidos y sin diferencias sociales ni raciales.



Alberto Santiago Marchese- por Bautismo - 27 años de edad - empleado.

- 4 No puedo opinar, ya que no conozco su trayectoria.
- 5 Nada, nada. Ya que mis aspiraciones espirituales están encausadas en otra dirección y satisfechas por el Budismo Zen que ha dejado huellas indelebles en mí

Carlos Oviedo- católico- 28 años - empleado.

- 4 Que dentro de las limitaciones inherentes a los hombres ha actuado dentro de su misión.
- 5 Espero de la Iglesia que sea fiel a la misión encomendada por Jesús.

Nora Sciacqua - católica - 28 años - empleada.

- 4 Realmente no sé cómo actúa la misma en ningún aspecto.
- 5 En ningún momento he esperado algo de ella. No pediría nada. Trato de ser sincera conmigo misma y con Dios.

Juan Carlos Bruzzi - católico- 47 años - empleado.

- 4 Que en muchos aspectos no se manifiesta más allá de lo formal.
- 5 A la Iglesia Católica, en general: Un regreso a las fuentes de la antigua doctrina de Cristo. A la Jerarquía: Un compromiso sustancial con aquella doctrina y actitudes consecuentes, concretas, no formales con ella.



Belisario Roqué - Católico militante - 43 años - Empleado

- 4 Lamentablemente tiene una imágen de élite dentro del medio obrero, estudiantil y de otros sectores de la Comunidad cada vez más alejados de la Iglesia ante su posición ausente, muchas veces entendida como cómplice. Hay que reconocer la verdadera misión religiosa que realizan religiosos y laicos a veces a riesgo de su propia vida para mitigar el sufrimiento y la injusticia, revelando una tremenda entrega y vocación. La actitud renovadora de sectores de la Iglesia que luchan auténticamente por una real liberación del hombre, no obstante las críticas acérrimas de las partes interesadas en que todo continúe igual, con la cuota de mártires, tanto en los procesos de América Latina como en los países de la órbita comunista.
- 5 Espero de ella que contagie a la comunidad la Fe que tanto necesitamos a través de su ejemplo, para revertir la tendencia hacia el individualismo que produce danos irreparables....

Alberto Zampolini - católico - 40 años de edad - empleado

- 4 No deseo opinar sobre la misma, aunque hay cosas que no comparto.
- 5 Cuando concurro a la Iglesia lo hago porque interiormente la necesito, porque al estar en ella siento una profunda paz en todo mi ser, pero no voy a ver que está mal o bien o qué tendrían que hacer. Creo que existen algunos puntos en que no coincido, pero me considero con muy poca capacidad para solicitarle cambios a la Iglesia. Entiendo que la Iglesia también pide que yo cambie con respecto a Ella, Y yo... qué hago...?

